
★教育懇談会の詳細は、帯広市のホームページでご覧いただけます★

（件） 

教育懇談会全般について、皆さんからいただいたご意見の一部を紹介します。 

 第２部教育全般について、皆さんから寄せられたご意見です。 

  お問合せ先 帯広市教育委員会 学校教育部 企画総務課 電話65-4201 

平成３０年度 教育懇談会 を開催しました！ 
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 第１部テーマについて、皆さんから寄せられたご意見の一部を紹介します。 

教育懇談会 
（Ｈ30.11.10 とかちプラザ） 

教職員の働き方改革、就学援助、 
避難訓練、コミュニティ・スクールなど 

通学時の持ち物負担の軽減、長期停電対策、 
夏休みや冬休みの休業日の見直しなど 

コミセンなど市内４会場で開催し、８１名の方に参加をいただきました。 

参加した感想は？  過去に教育懇談会に参加 
 したことはありますか？ 

  第１部のテーマ設定につ 
  いて、どう感じましたか？ 

 平成３０年１０月３１日から１１月１２日まで、市内４会場で教育懇談会を開催し、 

教育長と教育委員が市民の皆さんと教育に関して意見交換を行いました。 
 当日は、懇談会を２部に分けて進行し、第１部では、前半に「ぐんぐん伸ばそう！子どもの 
体力と運動能力」、後半に「生涯スポーツの力で、帯広をもっと元気にパワフルに！」をテーマに、 
子どもの体力の現状や体力向上に向けた取組みのほか、健やかな体づくり、教育を支える人材の育成 
などについて、子どもの外遊びの推進、少年団や部活動の指導者育成などの懇談を行いました。 
 また、健康推進課職員によるイスに座ってできるストレッチを実践しました。 
 第２部では、教育全般について、皆さんの思いや日頃感じていることなど、 
幅広いご意見をいただきました。 
 お忙しい中、お越しいただきまして、誠にありがとうございました。いただいたご意見は、 
今後の教育行政の参考とさせていただきます。 
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場　　所 参加者数

10月31日 （水） 19：00～  啓北コミュニティセンター（西13北2） 24名

11月02日 （金） 19：00～  大正農業者トレーニングセンター（大正本町西1） 21名

11月10日 （土） 10：30～  とかちプラザ（西4南13） 18名

11月12日 （月） 19：00～  南コミュニティセンター（西10南34） 18名

日　　時

ストレッチの実践 
 

【（前半）「ぐんぐん伸ばそう！子どもの体力と運動能力」】 

【（後半）「生涯スポーツの力で、帯広をもっと元気にパワフルに！」】 

●学校の１校１実践について、子どもの外遊びを推進する１つとして、校庭に外で遊びたくなる 
 ような遊具を設置するのもよい。 
●メンタルと生活習慣、運動はつながっていると実感している。今後も学校や地域で運動のプラ 
 ス部分をＰＲして進めてほしい。 
●子どもにストレスを与えているのは、親や教育現場であり、行政や学校、家庭が細かく連携し 
 ていくことが必要である。 

●少年団や部活動について、指導者の言葉、指導方法など指導者育成に力を注いでほしい。 
●体育館などの学校施設整備をお願いしたい。 
●新総合体育館について、外から見て、何の試合がいつ開催されるのかなどわかるように表示し 
 てほしい。 
 

●子どものランドセルが重い。教科、教材が増えるのであれば、対策を考えてほしい。 
●教職員の指導力の低下が保護者の間で話題になっている。子どもをもっと知る、子どもを生か 
 した授業が大切である。 
●学校図書館の専任司書の配置をお願いしたい。本を読む習慣が大切である。 


